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発言の要旨 

１ 行政サービスの「最適化」について 

 (1)簡素で能率的な行政組織や制度等への市長の考え 

 (2)行政サービスの増進と減退について 

  ①人口、生産年齢人口、労働力人口（平成 22年度と令和２年度）の比較 

  ②思い切った行政サービスの増進と減退による最適化の必要性 

 (3)財政について 

  ①市税収入額（平成 26年度と令和５年度） 

  ②歳出における額の伸びが著しいもの（平成 26年度と令和５年度） 

  ③現状認識 

  ④今後の精査や合理化等見直しの可能性 

 

２ 人口減少対策について 

 (1)人口減少問題への認識とこれまでの対応 

 (2)各局各課を超えた横断的な取組の司令塔となる部署の重要性の認識 

 (3)具体的な取組について 

  ①市立３高校における同窓会との協力事例 

  ②渋滞対策の現状と今後の取組 

 

３ 学校給食の無償化について 

 (1)国の動向把握 

 (2)給食費公会計化の進捗状況 

 (3)他自治体での私会計での無償化事例 

 (4)国主体の無償化に対する本市の見解 

 

４ 桜島火山の大規模噴火時における広域避難等について 

 (1)桜島火山防災研究所の現状 

 (2)桜島火山防災協議会の桜島火山避難計画について 

  ①概要 

  ②本市が取り組むべき課題 

  ③県への要望 

 (3)広域避難時の移動手段の想定 

 (4)熊本県や福岡県への広域避難の必要性の認識 

 (5)「沖縄県の有事における避難住民の受入れに係る九州・山口各県の初期的な計画」の援用の可能性 
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５ 西  洋 介 自 民 党 市 議 団 

５ かごしまリビルド・トランスフォーメーション（かごしまＲＸ）について 

 (1)かごしまＲＸの目的と概要 

 (2)第一弾となる容積率割増制度等の概要 

 (3)老朽化した建物の建て替えが進まない要因 

 (4)旧耐震基準の老朽化した建物が占める市内全域及び中心市街地における割合 

 (5)歩いて楽しめるまちづくりとの関係 

 (6)かごしまＲＸにかける市長の思い 

 

６ 救急体制の強化について 

 (1)救急出場件数の推移（令和２〜６年） 

 (2)救急救命士数の推移（２〜６年度） 

 (3)救急車の台数の推移（２〜６年度） 

 (4)救急の繁忙時期とその理由 

 (5)現在の取組と今後の救急体制 

 

７ 医療と介護における入退院支援ルールについて 

 (1)ルールの仕組み 

 (2)課題 

 (3)今後の取組 

 

８ 市立病院の経営について 

 (1)直近３年間の収支状況 

 (2)全国の病院の経営状況 

 (3)病院経営が厳しい要因 

 (4)市立病院における経営改善の取組 

 (5)令和７年度の経営改善の見込み 

 

９ イノシシ等の有害鳥獣対策について 

 (1)イノシシによる人的被害状況（令和５、６年度） 

 (2)イノシシの捕獲頭数（５、６年度） 

 (3)イノシシが出没する原因 

 (4)今後の有害鳥獣捕獲に対する課題認識 

 


